

Kornkreise und die Welt von morgen

Neues Bewusstsein schafft neue Wirklichkeiten



Wir freuen uns, den international anerkannten Kornkreisforscher **Günther Schermann** bei uns begrüßen zu dürfen. Er hat seine Vortragstour Ende April in der Schweiz sehr erfolgreich beendet und wird an diesem Abend über seine Erkenntnisse zum Phänomen Kornkreise referieren.

Kornkreise erscheinen vermehrt seit 30 Jahren in rund 50 Ländern und über 6.000 davon sind dokumentiert, hauptsächlich Südengland.

In einer Zusammenstellung der Höhepunkte der letzten Jahre teilt er Fotos sowie Erlebnisse seiner 20 Reisen nach Südengland mit uns.

Es geht um sanfte Weckrufe und Wegweiser. Uraltes Wissen wird uns symbolisch zur Wiederverwendung dargebracht. Spüren, harmonische Wahrnehmung und Schönheit - Heilige Geometrie - stehen im Vordergrund.

Es handelt sich hier auch um (interdimensionale) Kommunikation. Des weiteren "dreht es sich" um Baupläne und Konstruktions-"Zeichnungen" - sanft in Getreidefeldern dargestellt.

Wir freuen uns auf diesen interessanten Abend.

Wann: Montag 23. Mai um 19.00 Uhr

Wo: Praxis Martin und Barbara Jung, Hainfelderstraße 5, 2563 Pottenstein
Eingang neben der Apotheke

Kosten € 15,--

Anmeldung per mail oder Tel. 0676/6004701

Liebe Grüße

Barbara und Martin